

# Festival de música y poesía en la Facultad de Derecho

Música, poesía, risas y aplausos

Por: Ángel Salas Martínez - Foto: Víctor Jurado



Víctorjurado/DED/Derecho/UNAM/México/

El piano fue un buen y fiel acompañante en la ejecución

Música, poesía, risas y aplausos estuvieron presentes en el Festival de Música y Poesía el 14 de noviembre, pasado el mediodía, en el auditorio Dr. García Máynez de la Facultad de Derecho.

Una sala repleta de alumnos fue la que acogió a los intérpretes en aquella fría tarde. Entre los personajes que engalanaron el aula con su talento fueron el Maestro Eduardo Luis Feher, la Maestra Claudia Leticia Ortega Medina, el Maestro Roberto Terrazas Salgado y el Maestro Carlos Humberto Reyes Díaz.

El piano fue un buen y fiel acompañante en la ejecución de temas de Armando Manzanero y Agustín Lara, entre otros. El vaivén de las notas musicales que emergían de aquel instrumento colmaron de tranquilidad y reposo el pequeño recinto.

Canciones como "Tengo Miedo", "Imposible" y "Champagne" fueron reconocidas por la audiencia asistente y tuvieron como consecuencia el efervescente aplauso de parte del estudiantado al terminar cada una de las ejecuciones.

La inspiración y entrega tuvo recompensa para cada uno de los maestros que mostraron un poco de su gran talento. 🎹